

HOY ESTAMOS DE ENHORABUENA EN LA PLATAFORMA, LA JUEZ ROSA ESPERANZA SÁNCHEZ RUIZ-TELLO, SERÁ GALARDONADA CON LA MEDALLA DE LAS RELACIONES INDUSTRIALES Y LAS CIENCIAS DEL TRABAJO, EN LA CATEGORÍA DE ORO AL MÉRITO PROFESIONAL, GRACIAS A LOS TRABAJOS REALIZADOS SOBRE LA CARRERA HORIZONTAL JUDICIAL.



Un premio que nos enorgullece a todos dentro de la Plataforma. Queremos recordar, que la Plataforma realizó una propuesta articulada de reforma de la LOPJ para introducir la carrera horizontal (que fue presentada en el Congreso de los Diputados el pasado 12 de julio de 2018 con ocasión de la presentación por Ciudadanos Cs de su propuesta de reforma de la LOPJ).

Este trabajo, habla muchísimo del ideario que tenemos y de nuestra forma de ver la carrera judicial. Es un trabajo realizado dentro de los principios de la Plataforma, puesto que la carrera horizontal es una herramienta para evitar la promoción en el puesto por nepotismo y ahondar en la independencia judicial.

Junto a otros galardonados, la distinción será entregada a Rosa Esperanza Sánchez en el transcurso de la XX^a edición de los premios PREVER 2018, que se celebrarán en Bilbao los días 1 y 2 de marzo de 2019, concedidos por el Consejo General de Relaciones Industriales y Ciencias del Trabajo.

Desde la Plataforma, reiteramos nuestra felicitación a Rosa y a todos los galardonados.

